

MIETPREISLISTE / Winter 2020-21 CENTRAL SPORT

Eurokurs 1.00

ARTIKEL / ARTICLE	KATEGORIE / CATEGORY	1		2	3	4	5	6		7	8	9	10		+ 1	
		CHF	EUR	CHF	CHF	CHF	CHF	CHF	EUR	CHF	CHF	CHF	CHF	EUR	CHF	EUR
SKI SKI / BOARD	EXCLUSIVE	65	65	117	156	192	227	260	260	290	316	339	359	359	17	17
	PREMIUM	55	55	99	132	162	192	220	220	245	267	286	303	303	14	14
	ECONOMY	42	42	76	101	124	147	168	168	187	204	219	232	232	11	11
	JUNIOR 10-15	20	20	36	48	59	70	80	80	89	97	104	110	110	5	5
	KIND / KID - 9	12	12	22	29	35	41	47	47	52	57	61	65	65	3	3
SCHUHE BOOT	PREMIUM	27	27	49	65	80	95	109	109	121	132	141	149	149	7	7
	ECONOMY	22	22	40	53	65	77	88	88	98	107	115	122	122	6	6
	JUNIOR 10-15	13	13	23	31	38	45	52	52	58	63	68	72	72	3	3
	KIND / KID - 9	9	9	16	21	26	31	36	36	40	44	47	50	50	2	2
SET SKI / BOARD + SCHUHE / BOOT	PREMIUM	82	82	148	197	242	287	329	329	366	399	427	452	452	21	21
	ECONOMY	64	64	116	154	189	224	256	256	285	311	334	354	354	17	17
	JUNIOR 10-15	33	33	59	79	97	115	132	132	147	160	172	182	182	8	8
	KIND / KID - 9	21	21	38	50	61	72	83	83	92	101	108	115	115	5	5
FUN	SNOWBIKE	42	42	76	101	124	147	168	168	187	204	219	232	232	11	11
	SCHNEESCHUHE	22	22	40	53	65	77	88	88	98	107	115	122	122	6	6
SCHLITTEN SLEDGE	PREMIUM (Rennrodel)	17	17	27	36	44	52	60	60	67	73	78	83	83	4	4
	ECONOMY (Holz/Stiga)	13	13	23	31	38	45	52	52	58	63	68	72	72	3	3
	BUDGET (Plastic)	10	10	18	24	30	36	41	41	46	50	54	57	57	3	3
TOUR	FREERIDE-SET	22	22	40	53	65	77	88	88	98	107	115	122	122	6	6
	LVS - GERÄT	13	13	23	31	38	45	52	52	58	63	68	72	72	3	3
BEKLEIDUNG SKI WEAR	JACKE / JACKET	21	21	31	41	50	59	68	68	76	83	89	94	94	4	4
	HOSE / PANTS	21	21	31	41	50	59	68	68	76	83	89	94	94	4	4
	HANDSCHUHE	9	9	11	15	18	21	24	24	27	29	31	33	33	2	2
SCHUTZMATERIAL PROTECTION	HELM ERW. JUN. 10-15	9	9	16	21	26	31	36	36	40	44	47	50	50	2	2
	HELM KINDER -9	6	6	11	15	18	21	24	24	27	29	31	33	33	2	2
	RÜCKENSCHUTZ	17	17	31	41	50	59	68	68	76	83	89	94	94	4	4
	SB-SCHUTZMATERIAL	6	6	11	15	18	21	24	24	27	29	31	33	33	2	2
DIVERSES	STÖCKE / STICKS	9	9	11	15	18	21	24	24	27	29	31	33	33	2	2
	BUGGY	17	17	31	41	50	59	68	68	76	83	89	94	94	4	4
	HUCKEPACK	13	13	23	31	38	45	52	52	58	63	68	72	72	3	3
	WANDERSCHUHE	15	15	27	36	44	52	60	60	67	73	78	83	83	4	4

Mietbedingungen Winter

Der Mietbetrag oder ein Depotbetrag wird vom Mieter im Voraus bezahlt oder er hinterlässt eine entsprechende Garantie. Der Mieter bestätigt, die Mietausrüstung in einwandfreiem Zustand entgegengenommen zu haben. Bei Rückgabe der Mietausrüstung nach 10 Uhr, wird der ganze Tag berechnet. Die Mindestmietdauer beträgt 1 Tag. Abnutzungsschäden, die durch den üblichen Gebrauch entstehen gehen zu Lasten des Vermieters. Für Schäden an der Mietausrüstung, die durch unsorgfältigen Gebrauch entstehen, haftet der Mieter. Der Mietpreis beinhaltet eine Bruch- und Diebstahlschutzgebühr. Im Schadenfall muss der Mieter einen Polizeibericht vorweisen. Schlitten sind von der Schutzgebühr ausgeschlossen! Bei Verlust oder Schaden haftet zu 100% der Mieter! Mietskis sind mit einer geprüften Sicherheitsbindung versehen. Der Mieter nimmt zur Kenntnis, dass mit der individuellen Bindungseinstellung nicht jedes Unfallrisiko ausgeschlossen werden kann. Die Skibindung wird gemäss den persönlichen Angaben des Kunden vorschriftsgemäss nach DIN ISO Norm 11088 eingestellt. Bei Stornierungen von Onlinebuchungen wird eine Stornogebühr von CHF 15.-- pro Person belastet. Rückvergütungen bei Kategoriewechsel sind ausgeschlossen. (Gilt nur für Onlinebuchungen!)

Für Mietartikel die ausserhalb der offiziellen Geschäftszeiten retourniert werden, wird eine Piketgebühr von Fr. 50.-- in Bar berechnet.

General rental terms and conditions winter

The Client must pay the rental charge or a deposit amount in advance or leave behind an appropriate guarantee. The Client confirms that the rental equipment has been received in perfect condition. If the rental equipment is returned after 10 a.m., the whole day will be charged.

The minimum rental period is 1 day. Damage caused by normal use is at the expense of the Company.

The Client is liable for damage to the rental equipment caused by improper use. The rental price includes a breakage and theft protection fee. In the event of theft, the Client must present a police report.

Sledges are not covered by this protection fee, therefore in the event of loss or damage the client is 100% liable!

Rental skis are provided with a tested safety binding. The ski binding is set according to the personal information of the Client, in accordance with the DIN ISO standard 11088. The Client is aware that, even with an individually adjusted binding, it is not possible to exclude all accident risk.

In the event of the Cancellation of an online booking a cancellation fee of CHF 15.-- p.p. will be charged. Refunds for a change of category are excluded.

For rental items that are returned outside of the official business hours, an additional fee of CHF 50.- will be charged.